



EINLADUNG

zum

SPITALBRUNCH

vom Sonntag, 1. Juli 2018, 9.00 bis 12.30 Uhr
im **Café Längenberg**, Spital Riggisberg

UNTER DEM PATRONAT DES VEREINS A+

Im Café Längenberg – dem Restaurant mit den besten
Aussichten – dürfen Sie Genuss für alle Sinne erwarten:

Ein reichhaltiges Brunch-Bufferet

Musikalische Unterhaltung mit der Musikgesellschaft Mühlethurnen

Kommen Sie als Zeichen Ihrer Solidarität mit dem
Spital Riggisberg zum gemeinsamen Frühstück.

Preise

Erwachsene: Fr. 21.00

Kinder: Fr. 1.00 pro Altersjahr

✂.....

Beitrittserklärung zum Verein A+

Name / Vorname _____

Adresse _____

Datum / Unterschrift _____

Mail-Adresse _____

Mitgliederbeitrag Einzelmitglieder Fr. 20.00, Ehepaare Fr. 40.00, juristische Personen Fr. 100.00

➤ Talon einsenden an Verein A+, Postfach, 3132 Riggisberg oder über www.verein-a-plus.ch



Mai 2018

INFO 2/ 2018

Liebe Vereinsmitglieder und Interessierte

Herr Dr. Uwe E. Jocham, neuer Verwaltungspräsident der Inselgruppe, stand den Interessierten Rede und Antwort

Nach der Vereinsversammlung durften wir dieses Jahr den neuen Verwaltungspräsidenten der Inselgruppe, Herr Dr. Uwe E. Jocham, begrüßen. Der Fokus seines Referates stand unter dem Titel: Grosses Spital Insel, kleines Spital Riggisberg – Konkurrenz oder Ergänzung? In seinem Referat äusserte er sich klar positiv für den Standort Riggisberg und auch für den Erhalt des Spitals Riggisberg.

- Das Spital Riggisberg habe aus seiner Sicht eine wichtige Funktion für die Inselgruppe. Gerade auch durch die Abteilung Neurorehabilitation, wurde für den Standort Spital Riggisberg viel Gutes getan.
- Aus seiner Sicht ist das Spital Riggisberg sehr gut positioniert und habe noch viel Potential.
- Er strebe in verschiedenen Bereichen und auch Abläufen eine Steigerung der Effizienz an und wolle diese in der gesamten Inselgruppe vorantreiben.
- Dr. Jocham präsentierte zudem die wichtigen Eckpfeiler der Inselgruppe und die aktuellen Zahlen. In seinen Ausführungen nahm er auch Stellung zu seinen Führungsgrundsätzen und welche grosse Bedeutung die fast 11'000 Mitarbeitenden der Inselgruppe haben.
- Für ihn stehe der Mensch im Mittelpunkt! Dies gelte sowohl für die Mitarbeitenden als auch für die Patientinnen und Patienten.

Herr Dr. Jocham, seine Ausführungen und seine sorgfältigen, vorsichtigen Antworten auf die Fragen aus dem Publikum, stärken unsere Zuversicht für unser Spital.

Die nächste Mitgliederversammlung und Info-Veranstaltung findet am Montag, 29. April 2019 statt.

Reservieren Sie sich bitte diesen Abend!

Spital Riggisberg

Die Neuro-Reha-Abteilung des Spitals ist voll besetzt und läuft sehr erfreulich.

Der Notfall wurde umgebaut und entspricht den aktuellen Anforderungen für eine optimale Behandlung der Patientinnen und Patienten.

Dr. med. Oliver Rittmeyer, Chefarzt Chirurgie am Spital Riggisberg und Prof. Dr. med. George Thalmann, Chefarzt und Direktor Universitätsklinik für Urologie, Inselspital Bern, stellten anlässlich der Info-Veranstaltung das erweiterte und hochkompetente Angebot der chirurgischen und der kommenden urologischen Dienstleistungen vor. Auch dank einer sehr guten Zusammenarbeit mit den verschiedenen Belegärzten und Spezialisten kann das Spital Riggisberg während 365 Tagen pro Jahr, rund um die Uhr, auch chirurgische Dienstleistungen anbieten.

Der Vorstand des Vereins A+ schenkt den Mitarbeitenden, Ärzten und Belegärzten des Spitals Riggisberg und der Region das volle Vertrauen. Er empfiehlt den Bürgerinnen und Bürgern ihre Untersuchungen, Behandlungen und Pflege nach Möglichkeit bei ihrem Hausarzt oder im Spital Riggisberg machen zu lassen.

Vorstand

Nach 16 Jahren als Präsidentin hat Christine Bär-Zehnder ihr Amt an André Roggli, Gemeindevizepräsident Rüscheegg, übergeben. Neu in den Vorstand wurden die Grossrätin, Verena Aebischer (SVP) Guggisberg und Marisa Jaggi, Riggisberg gewählt.

Der Vorstand hält ein wachsames Auge auf die Aktivitäten der Inselgruppe und die Spitalpolitik im Kanton Bern.

In diesem Jahr wird er sich auch mit den aktuellen Zielen des Vereins und dessen Aktivitäten auseinandersetzen.

Mit herzlichem Gruss
der Vorstand